

Plus d'un milliers de violations de la trêve en Syrie sont enregistrées



Damas, 17 août, (RHC).- Les violations de la trêve en Syrie, s'élèvent à plus d'un millier.

Des affrontements ont été enregistrés dans les provinces d'Alep, de Deir Ezzor, de Latakié, de Sweida et de Damas.

La trêve a été décrétée le 27 février dernier.

Par ailleurs, l'armée syrienne livre des combats à Hama et à Idleb contre des terroristes de l'État Islamique d'un côté et l'Armée de la conquête, nouveau nom adopté par Al Nusra, de l'autre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103084-plus-dun-milliers-de-violations-de-la-treve-en-syrie-sont-enregistrees>



Radio Habana Cuba